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いろんなことをやってみようと思って楽しみにしていた夏休みも、気がつけば終わりが目の前にせまり、

あっという間に 2学期が始まりました。

始業式の日の朝。子どもたちがどんな表情で登校してくるのか楽しみに正門前で待っていると、元気よ

く「おはようございます」、「ひさしぶり」、「2学期もよろしくお願いします」、「ご苦労様です」など様々な声

がかかる中、「もう終わった」「暑い」「ねむたい」など、まだ気持ちが切り替わっていない子どもたちも見か

けられました。全体的には落ち着いていて、少しお兄さんお姉さんになった感じがしました。ちょっと会わな

い間に、子どもたちは日々成長しています。

始業式では、自分が夏休み中にチャレンジしたかった 3つのことについて話しました。各教室で夏休み

について、友だちと楽しかったことや残念だったことを話し合いながら、少しずつ 2学期に向けて気持ちを

切り替えてくれたらと思っています。

2学期は運動会やウインターコンサート、秋の遠足、6年生は修学旅行と大きな行事が計画されていま

す。コロナやインフルエンザなどの感染症もまだ見受けられる中、状況に合わせ、少し拡大を視野に入れ

ながら進めていきたいと考えています。

2学期もご理解ご協力のほどよろしくお願いします。

ボランティア当番の方々の協力に

より、うさぎが夏休みも、のびのび

元気に過ごすことができました。

夏休みの間に来た台風

で、体育館前の大木が

倒れてしまいました。

ポランティアさんに中庭をきれいにしてもらいま

した。ありがとうございます。

夏休み中に片づけてもらい、今

はこんな感じになっています、
1年生は早速交通安全教室で

安全について学びました。
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令和 5年は、9月 29日 (金)が十五夜になります。きれいなが満月が見れるか楽しみです。秋の気配も

感じつつ、まだまだ暑くて湿度の高い毎日が続いています。全国的にインフルエンザが流行っている中、

真弓小学校でもインフルエンザによるお休みの連絡が入っているところです。風邪に負けない体力作りも

大切で、今は運動会に向けての練習に取り組んでいます。

2学期が始まり、1ケ月が経ちました。朝の様子を見ていると、インフルエンザやコロナの心配からかマ

スクを着用している子どもが増えたように感じています。あいさつする子どもが減るかなと思っていると、

マスクをしていても「おはようございます」としっかりあいさつする子どもやアイコンタクトで軽く会釈する

子どもを見かけます。朝、正門に行くことができなかったときは、次の日に「なんで昨日校長先生いなかっ

たの」と問いかけてくる子どももいて、正門での朝のあいさつは、校長にとつて大切なコミュニケーション

の場になっていることを感じさせられています。

27日 (水 )から3日間、フードドライプの協力を呼び掛けて、家庭で余っている食品の回収を行ってい

ます。本校児童が、夏休みの課題図書を読んだことからフードドライプに関心を持ったことがきっかけで、

市役所の方に協力してもらいながら取り組んでいます。これをきっかけにたくさんの人が生駒市が行って

いるフードドライプに関心を持ってもらえればと思っています。

5年生の授業で、真弓カルテットの方々に

きていただき、「弦楽四重奏」を聴かせて

もらいました。生演奏は迫力があり、貴重

な体験をさせてもらいました。

奈良県交通安全協会から交通事故

防止への取組の成果を認められ、

表彰を受けました。記念盾を飾ろう

としたら同じものがあり、びっくり。

平成 30年にも表彰されていたこと

がわかりました。

フードドライプで、1日 目から

みなさんの協力により、たくさ

んの食品を回収することがで

きました。


